

教育目標  
創造 誠実 健康



高3中だより

みどりの学びのエリア  
目指す子ども像  
(三園小・高三小・高五小・高三中)

- 自ら学ぶ子ども
- 心身ともに健康で思いやりのある子ども
- 規範意識を身につけ自立した子ども



令和5年11月1日 第14号 校長 飯塚 正人

12月・1月 主な行事予定	
4月	9年6カット
5月	全校教育相談～11月(午後カット)
11月	生徒朝礼
15日	私立高校事前相談始め
16日	土曜授業プラン(3)道徳公開 ②8年スキー教室説明会 CS委員会
20日	部立推薦ネット出願入力開始
22日	7年高島特支交流学習⑤⑥
25日	終業式
26日	冬休業～1/8(月)
1/9日	8学期始業式
10日	8年宿泊前検診
12日	部立推薦出願始め～16日
14日	8年スキー教室①②③④⑤⑥
15日	私立推薦出願始め
17日	8年旅費休業
19日	教育委員会訪問(4)⑤授業参観
19日	土曜授業プラン
20日	私立高校推薦入試始め
22日	生徒朝礼
23日	生徒会交流会
26日	部立推薦入試(場合によって27日も)
31日	部立一般出願始め

# 令和5年度 創造祭

10月28日(土)



「～轟かせ、今までにない歌声を!～」のスローガンのもと、各クラス・各団体とも素晴らしい発表でした。

午前中の6組発表及び合唱コンクールは、昨年に続いて全学年が体育館で一緒に聴くことができました。しかし、7年1組はインフルエンザの感染で前日から学級閉鎖となったため、参加できませんでした。そこで7年生に関しては、2組から4組の生徒たちの思いをアンケートで確認して、当日は2組から4組の発表会にし、後日、7年生全員でコンクールを行う予定にしました。

様々な事情がある中でしたが、仲間と共に取り組んできた道のりは、いつまでも皆さんの心に刻まれていくことと思います。その全てを宝物として大切にしてほしいと思います。午後の舞台発表も日頃の学習や練習などの成果をみることができた素晴らしい内容でした。

これで運動会に続いてまた一つ大きな行事が終わりました。今回の創造祭のように仲間を大切にしながらともに目標に向かって取り組めるのは幸せなことです。この経験をこれからの学校生活にぜひ生かしてってください。



### 「各クラスの合唱曲」

### 【7年生の発表:左から2組・3組・4組】

7・8・9年6組「歌が息をする」

7年1組「Forever」 2組「Let's search for Tomorrow」 3組「カリブ夢の旅」 4組「そのままの君で」

8年1組「HEIWAの鐘」 2組「大切なもの」 3組「COSMOS」 4組「この星に生まれて」

9年1組「空高く」 2組「花は咲く」 3組「あすという日が」 4組「手紙～拝啓十五の君へ～」

### 「金賞」9年4組

### 「金賞」8年1組

### 「芸術賞」7・8・9年6組



### 美術部の横断幕 8年山口さん

合唱コンクールは、年に一度しかない。だからクラス一丸となって歌って欲しいという思いを込めて横断幕を制作しました。



### ポスターコンクール 「最優秀賞」9年佐藤さん

スローガンが「轟かせ今までにない歌声を!」なので、轟いている雰囲気ので、絵にしました。ピアノを湖に落とすことによって音楽でクラスの思いを一丸となってぶつける様子を表しました。

### ポスターコンクール 「優秀賞」9年本橋さん

「銀賞」9年 2組



「銀賞」8年 4組



司会進行の実行委員



「指揮者賞」9年 水口さん 8年 若海さん 「伴奏者賞」9年 武井さん 8年 寺門さん



6組太鼓 9年 高橋さん



創造祭のために6組一人一人が太鼓を一生懸命に練習しました。今後は、6組の伝統を後輩たちに引き継げるようリードしていきます。

平和の旅 8年 西田さん



たくさんの人たちに原爆のもつ恐怖などについて、「伝える」ことができて良かったです。支えてくださった先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。

平和の旅 8年 眞下さん



大きな舞台での発表の機会をくださりありがとうございました。この経験を恒久平和の第一歩として、これからも平和の尊さを世界の人々に伝えていきたいです。

吹奏楽部 8年 小久保さん



日々の努力を怠らずに練習して、皆さんが楽しんでもらえて良かったです。これからも楽しんでもらえるように頑張りますので、応援よろしくをお願いします。

実行委員長 9年 本橋さん



今回の創造祭では、各クラスとも全力を尽くせていたと思います。金賞や銀賞といった賞も大切ですが、一番はクラスにとって最も良い発表ができたかどうかだと思います。皆様のご協力に感謝しています。

創造祭を終えて 宮崎 先生



実行委員を中心に生徒が自ら考え、行動をして素晴らしい創造祭になりました。午後の舞台発表では、全校生徒が体育館で参加することができて良い経験になったと思います。保護者の皆様もたくさん来場していただき、ありがとうございました。

前日準備の様子

実行委員・審査員・美術部  
皆さん

ご苦労様でした！

